
Uso de la z 

Se escriben con Z al final de ellas, todas las palabras que escritas en su forma 
plural terminen en –ces. 

Existen muchas palabras que comienzan por EX—, pero debe anotarse que hay 
otras que llevan S en vez de X. 

Uso de la x 

Se escribirá con X delante de las sílabas —PLA, —PLE, —PLI, —PLO y —PRE, 
—PRI, —PRO. Se exceptúan ESPLENDOR, ESPLIEGO y sus derivados. 

Se escriben con X las palabras que empiezan por EXTRA— 

 

ÉXITO, ESCOGER, ESPIRITU, SATISFACCIONES, SACRIFICIOS, EXCELENTES, 

ZOMBIES, ACCION 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


